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Un amore straniero

Lo hanno scelto convinta-
mente e hanno anche do-
vuto convincerlo. Lui è
Mimmo Fazio, già due volte
Sindaco di Trapani ed ex de-
putato regionale caduto in
disgrazia per questioni giudi-
ziarie che dovrebbero vedere
il loro epilogo a breve. 
Loro, invece, sono Elisa e
Luke. Lei ha origini tedesche,
lui è australiano con padre si-
ciliano. Hanno scelto di spo-
sarsi a Trapani, davanti Torre
di Ligny. E hanno scelto
Mimmo Fazio quale cele-
brante del loro sigillo
d’amore. Trapani e Fazio, per
loro, rappresentano un’unica
cosa. 
I genitori di lei hanno com-
prato casa alle Mura di Tra-
montana quando quella
zona non era ancora stata
valorizzata grazie al restyling
avviato durante la Sindaca-
tura di Fazio e grazie ai soldi
che arrivarono per la “Ameri-
ca’s Cup”. Videro Fazio al-

l’opera e si “innamorarono di
lui e di Trapani”. Sono tede-
schi, avranno gusti partico-
lari... 
Loro, Elisa ed Luke, sono dei
giovani moderni e come la
gran parte dei loro coetanei
vivono, per lavoro, in giro per
il mondo. Ma tornano a Tra-
pani sempre volentieri perchè
“sono innamorati della città”. 
Sono parole loro. Sono stato
ieri pomeriggio alla cerimonia
a Torre di Ligny e li ho intervi-
stati. Ho intervistato anche
Mimmo Fazio con tanto di fa-
scia tricolore addosso.
Una domanda appena è ba-
stata per farlo emozionare,
eppure non avevo chiesto
altro che raccontarmi quanto
pesasse quella fascia tricolore
che aveva indossato per un-
dici anni.
Oggi, se vi va di fare un salto
indietro nel tempo, potrete
seguire l’intero servizio nel
corso del telegionale di Tele-
sud. 

di Nicola
Baldarotta

SCENE DA UN MATRIMONIO
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Paceco, si insedia il Consiglio
La maggioranza affida la presidenza a Maria Basiricò

Il consiglio comunale sceglie Maria Basiricò
quale presidente dell’assemblea consiliare.
Sua vice è Federica Gallo.
L’insediamento dell’assemblea cittadina si
è tenuto nell’atrio della scuola Giovanni
XXIII alla presenza di numerosi cittadini che
hanno assitito alla cerimonia di giuramento
dei singoli consiglieri e del Sindaco Aldo
Grammatico.
Ha scelto di svolgere il suo ruolo in consiglio
anche Salvatore Bongiorno quale capo
dell’opposizione così come previsto dalle
norme che regolano la materia elettorale.
Da registrare, politicamente, un tentativo (ti-
mido) da parte della maggioranza di con-
cedere alla minoranza la vicepresidenza
del consiglio. Rifiutata gentimente.
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Favignana, il sindaco rimodula
le deleghe agli assessori

Dopo la nomina dell’assessore
Giuseppe Ortisi, il sindaco di Fa-
vignana, Francesco Forgione,
ha proceduto a una nuova ri-
partizione delle deleghe. Ortisi,
subentrato al dimissionario Pie-
tro Savona, si occuperà di At-
tuazione del Pnrr, Lavori Pubblici
e Urbanistica, Turismo, e Attività
Produttive e Commerciali; il vice
sindaco Ignazio Galuppo ac-
quisisce la delega al Servizio
Idrico Integrato, in aggiunta a
Trasporti e mobilità, Isole, Cimi-
teri, Servizi Ecologici e Ambien-
tali, Pesca Allevamento
Agricoltura, e Sanità; Monica

Modica mantiene le deleghe
Cultura e Pubblica istruzione,
Politiche sociali, Associazioni-
smo e Volontariato, Politiche
giovanili e Sport, Servizi Demo-
grafici, con aggiunta del Patri-
monio. Invariate le deleghe per
Antonino Gentile che conti-
nuerà a occuparsi di Bilancio,
Programmazione Economica e
Finanziaria, Tributi e Conten-
zioso. Il sindaco Forgione ha
mantenuto le funzioni riguar-
danti Protezione Civile, Polizia
Municipale, Personale, Rapporti
con il Consiglio comunale e
Area Marina Protetta.

In questi giorni Trapani è un set a
cielo aperto per le riprese della
fiction Makari giunta alla sua terza
edizione, ma è in itinere un
evento dedicato al cinema che
si terrà dal 22 al 25 giugno nella
suggestiva location di Casina
delle Palme con la manifestazione “Trapani Film Festival”. Sarà
un festival, che si spera a cadenza annuale, che intende cele-
brare il cinema italiano e quello americano con alcune produ-
zioni appena uscite di grande rilievo. Gli organizzatori con il
patrocinio del Comune di Trapani sono i fondatori della casa di
produzione italo-americana “3 Point Productions” ed hanno
l’obiettivo ambizioso di portare a Trapani un festival del cinema
come tanti ce ne sono, per rendere Trapani, città del mare, del
vento e del sale e anche città della settima arte con grandi star
come ospiti. Si inizia con tanti ospiti. Due nomi fra tutti: Ficarra e
Picone. La kermesse si inaugurerà giovedì 22 giugno con il con-
certo virtuale di Timothy James e, dopo il video saluto di Ficarra
e Picone, sono previste le proiezioni di documentari e cortome-
traggi realizzati da varie case di produzioni. Trapani Film Festival
è soprattutto un concorso dove le produzioni in mostra sono di-
vise in quattro categorie (miglior lungometraggio, miglior corto-
metraggio, miglior documentario e migliore serie Tv/Web) e altre
tre speciali: Trinacria Award, dedicata alle opere girate e pro-
dotte in Sicilia, Fame di Film, per le opere cinematografiche con
tema enogastronomico, e il Premio Città di Trapani, per i progetti
che valorizzano il territorio.                                   Luca Sciacchitano 

in collaborazione con il portale turistico hotel-trapani.com

Al via “Trapani Film Festival”
alla Casina delle Palme

San Vito Lo Capo
Peraino si dimette

dalla carica
di consigliere

Nella seduta di insediamento
del Consiglio comunale di San
Vito Lo Capo, ieri mattina, l’ex
sindaco Giuseppe Peraino ha
comunicato le sue dimissioni
dalla carica di consigliere co-
munale. Lo ha fatto leggendo
una nota: “La mia decisione -
è l’esordio - nasce da una pon-
derata riflessione che ha te-
nuto conto di moltissimi aspetti,
per me assolutamente cruciali
per poter continuare a fare
buona politica che da sempre
mi appassiona e che da sem-
pre muove ogni mia singola
scelta”. In Consiglio subentra
Giuseppe Catanese.
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Paura alla “Fardelliana”
Provvidenziale l’attivazione dell’impianto antincendio

Un corto circuito, all’interno della
sala-lettura della Biblioteca Far-
delliana, ha fatto attivare il si-

stema antincendio, adeguato di
recente, scongiurando il peggio.
Solo tanta paura tra i dipendenti

della biblioteca, ieri mattina, che
hanno abbandonato in fretta e
furia l’edificio di via Biscottai, nel
cuore del centro storico, aller-
tando i Vigili del Fuoco. A de-
stare preoccupazione, il denso
fumo nero che fuoriusciva dal-
l’immobile. Ma si trattava solo
delle polveri del sistema antin-
cendio. Sul posto anche il diri-
gente del Comune, l’ingegnere
Orazio Amenta e l’assessore Lele
Barbara. Per fortuna non sono
stati registrati danni all’immenso
patrimonio letterario custodito al-
l’interno della Fardelliana.

Pamela Giacomarro "Non si può continuare a morire sul lavoro. Dall’inizo dell’anno, in
Sicilia, è una strage che va fermata. Dalle parole bisogna passare
ai fatti”. Lo affermano la segretaria generale della Cgil, Liria Can-
zoneri, e il segretario provinciale della Flai Cgil, Giovanni Di Dia,
esprimendo “profondo cordoglio ai familiari dell’operaio, dipen-
dente di una azienda agricola, vittima, ieri pomeriggio, di un inci-
dente sul lavoro a Buseto Palizzolo”.
Isidoro Novara, di quarantuno anni - per ragioni che sono al vaglio
dei carabinieri - è rimasto schiacciato dal trattore sul quale stava
lavorando. “La sicurezza - dicono i sindacalisti della Cgil - è il punto
cardine di un lavoro che punta alla qualità e al rispetto delle lavo-
ratrici e dei lavoratori. Passare dalle parole ai fatti vuol dire aumen-
tare i controlli e pretendere che le imprese investano sulla sicurezza
e sulla formazione. È inaccettabile che un lavoratore muoia
schiacciato da un trattore mentre esegue i lavori di manutenzione
al mezzo agricolo. Continueremo a sensibilizzare le istituzioni, le im-
prese e  i lavoratori affinché il rispetto delle norme sulla sicurezza,
che si traduce anche nel rispetto della legalità, sia una condizione
indispensabile in tutti i luoghi di lavoro”.
Sulla stessa linea l’intervento di Tommaso Macaddino e Roberto
Giacalone, segretari generale della Uil e della Uila Trapani: “È inac-
cettabile morire così, sul posto di lavoro”, scrivono, esprimendo
“profondo cordoglio per la perdita del giovane operaio”.
“In attesa che vengano chiarite le cause di questo tragico inci-
dente - aggiungono -, ci stringiamo intorno al dolore della famiglia.
Allo stesso tempo vogliamo cogliere l’occasione per ribadire, an-
cora una volta, che il rispetto delle regole e l’applicazione delle
norme è fondamentale per salvare molte vite. È importante, per
questo, condividere il valore della cultura della sicurezza, della pre-
venzione e alzare il livello di attenzione sul tema con il confronto,
l’informazione e la formazione. Non possiamo permettere che
anche una sola persona si infortuni o perda la vita mentre si trova
sul posto di lavoro. Ed è per questo motivo non intendiamo arre-
trare nelle nostre rivendicazioni. Chiediamo - concludono - che au-
mentino i controlli, le ispezioni e gli ispettori. Per la Uil l’obiettivo resta
quello di “zero morti sul lavoro”: proseguiremo, pertanto, nel nostro
impegno di sensibilizzazione, confronto e denuncia”.

F. G.

L’incidente sul lavoro a Buseto
Il cordoglio dei sindacati:
Inaccettabile morire così

Avviato il censimento
dei veicoli in giacenza
E’ stato pubblicato ieri, sul
sito della Prefettura, prefet-
tura.it/trapani, l’avviso ri-
guardante il “censimento
dei veicoli oggetto di prov-
vedimento di sequestro o
fermo amministrativo, disse-
questro, nonché di confisca
non ancora definitiva, gia-
centi da oltre sei mesi nelle depositerie autoriz-
zate” (Avaro Pio e Figlie Srl,  sita a Trapani in via La
Commare n. 7, e Officina Meccanica Riparazioni
Auto Fratelli Bonafede, a Mazara del Vallo).
“Gli interessati - spiega una nota della Prefettura -
potranno consultare gli elenchi in cui sono stati in-
dicati i dati identificativi dei veicoli, nonché ogni
altra utile informazione. I proprietari e gli altri sog-
getti abilitati hanno la facoltà di assumere la cu-
stodia dei mezzi entro il termine perentorio di 30
giorni, decorrente dalla data dell’avviso pubblico,
corrispondendo contestualmente alla depositeria
le somme dovute quale corrispettivo dei com-
pensi maturati. L’istanza di affidamento in custo-
dia dovrà pervenire alla Prefettura di Trapani,
anche tramite posta elettronica all’indirizzo proto-
collo.preftp@pec.interno.it. Decorso il termine, i
veicoli oggetto di fermo, sequestro e dissequestro
per i quali non sia pervenuta alcuna istanza di af-
fidamento, saranno ritenuti abbandonati, e quelli
oggetto di confisca non ancora definitiva saranno
ritenuti definitivamente confiscati, con conse-
guente alienazione o rottamazione”.

Residence Marino,
sollecitato il recupero

Chiarimenti sul recupero
del “Residence Marino” di
Trapani, vengono chiesti
dalla deputata trapanese
Cristina Ciminnisi (nella
foto), in una interrogazione
rivolta al Presidente della
Regione.
“Ci dica la Regione Sici-

liana che destinazione intende dare alla struttura,
in stato di abbandono e preda di atti vandalici -
afferma -. Soprattutto ci dica se, in un’ottica di
riutilizzo del bene, sia possibile affidarlo a organi-
smi del terzo settore: cooperative o Associazioni
temporanee di scopo”.
“Se davvero si vuole restituire il Residence Marino
alla comunità trapanese - continua Ciminnisi - bi-
sogna intervenire per fermarne il degrado, predi-
sporre tutte le attività necessarie alla sua
conservazione e al ripristino dell’agibilità della
struttura e del giardino. Nel nostro territorio ab-
biamo un patrimonio immobiliare pubblico, gran-
dissima parte della Regione Siciliana, dimenticato
e in rovina e nessuno sembra porsi il problema di
una riqualificazione”. 
“Eppure - conclude la deputata - si tratta di luo-
ghi che hanno avuto quel rilievo di vissuto umano
che ha segnato la storia del nostro territorio:
penso all’Ospizio Marino, alla Casa del Fanciullo,
ma anche all’ex sanatorio Rocco La Russa, og-
getto di una mia precedente interrogazione, an-
cora senza risposta”.




